
Moi, ce qui me rend

heureuse, c'est l'étincelle

dans les yeux de mon

amoureux lorsque je le

regarde. C'est aussi l'oeil

pétillant d'une personne

heureuse. J'aimerais

tant que chacun puisse

avoir un regard

pétillant.

Séverine 29 ans Paris
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